
 

 IF PAIS 

NOVAS ELEIÇÕES 

Conforme havia anunciado em novembro, a  vice-presidente Márcia 

Aparecida  vai se desligar do Conselho. Seu mandato se encerra  por 

ocasião da formatura  de sua filha, Letícia, do 3º ano de 

Agroindústria. Com isso, foi  fei ta  uma nova eleição nominal e  di reta . 

Depois de muita troca de idéias , ficou definido que assim será o 

novo quadro de membros do Conselho a parti r de janeiro de 2016: a  

conselheira  Sônia Regina  Marinho passa a assumir as funções  da  

vice-presidente; o segundo secretário Fábio Silva  será  “promovido” 

a primeiro secretário devido ao desligamento, também já  previs to, 

de Antônio Marcos  e ainda, a conselheira Valdete Rezende Vianna 

Braga  ficará com as atribuições de segunda secretária. Por este 

informativo queremos expressar nossa gratidão ao empenho com 

que Márcia  tem se dedicado às demandas  de nosso Conselho de 

Pais. Sua atuação, com certeza, vai  fazer muita falta . Desejamos  a 

vocês, Márcia  e Letícia , boa sorte e muitíssimo obrigado!    

 

Paulo Mendes: presidente conselheiro. 

 

Edição 02 - Ano 01 – 01 de dezembro 2015 (Baseado na ata da 24ª reunião dos pais) 

Informativo do Conselho de Pais do IF Campus Barbacena 

PRIMEIROS PASSOS 

Este informativo começou a circular oficialmente a partir da  reunião do dia 1º 

de dezembro e é nosso desejo que este seja mais um importante veículo de 

comunicação a serviço de todos os envolvidos com o universo do IFET. A idéia é 

construir pontes e aprimorar ferramentas no sentido de melhorar sempre mais 

nossa relação com outros pais e alunos, servidores ou diretoria, desta ou de 

outras instituições. Nesta fase inaugural, o informativo circulou apenas entre 

os membros efetivos e pessoas diretamente ligadas ao Conselho, mas, o nosso 

pensamento mira na possibilidade de lançarmos as próximas edições no 

ambiente docente, entre os alunos e também no meio de outros pais que 

queiram manter um contato permanente conosco.                                                                                                   

Fábio Silva: segundo sec retário conselheiro. 

NO TAS RÁPIDAS 

- Um dos assuntos da pauta para a próxima reunião do Conselho, 

marcada para 25/01, será a possibilidade de participarmos da aula 

inaugural do ano letivo de 2016. Esta aula está prevista para o dia três 

de fevereiro.  

- Uma pendência da ata anterior, a reunião com a Direção de Ensino e 

coordenação de Cursos Integrados, foi agendada para a sexta-feira do 

dia 04/12/2015. Os assuntos que forem discutidos farão parte da pauta 

da próxima reunião do Conselho de Pais.  

- Com o objetivo de promover recreação para crianças de 5 a 12 anos, 

o IX IFérias foi anunciado pela Diretoria e suas atividades ocorrerão 

entre os dias 18 e 24 de janeiro.  

- Ainda sobre o tema, o coordenador Daniel Alexandre informou que, 

na última semana de janeiro, vai acontecer dentro da programação da 

colônia de férias, atividades circenses nas dependências do IF 

Barbacena. Considere-se convidado qualquer pessoa que queira 

prestigiar o espetáculo. 

- O período para renovação de matrículas aconteceu do dia nove ao dia 

catorze de dezembro. 

 

 

PESQUISA INTERNA 

Está em andamento no IF Sudeste MG, uma pesquisa interna 

sobre toda a infra-estrutura da instituição. Um questionário foi 

aplicado a alunos e servidores em novembro de 2016 e outro 

será feito em novembro de 2017. Esta auto- avaliação tem 

como objetivo construir conhecimento sobre a realidade na 

rotina vivida em cada Campus e vai gerar um relatório a ser 

encaminhado ao MEC em março de 2018.  

 

Bethânia: orientadora. 

 

PALAVRA DO PRESIDENTE 

Vencemos mais um ano! 2015 passou! E será que aprendemos alguma coisa realmente importante? E daquilo que testemunhamos em 20 15 poderemos 

fazer um ano melhor em 2016? Talvez jamais tenhamos condições de mensurar o verdadeiro valor das pequenas experiências  que vivemos, entretanto, 

é muito importante aproveitarmos esta feliz ocasião do Natal para levantarmos essas questões. Se fomos coroados com fracassos  ou com vitórias, não 

importa. O interessante é pensar que, seja qual for a experiência vivida, vivemos tudo isso ao lado de profissionais como vocês professores e servidores; 

junto com pessoas incríveis como vocês alunos, nossos filhos ou não. Para nós do IF PAIS, o universo gira em torno de valores  assim estruturados. É 

nosso desejo ser útil a vocês. Se nos esforçarmos em seguir o exemplo de Jesus Cristo Menino Deus, faremos um ano transbordante de amor, próspero 

em fraternidade e rico em esperança e fé. Basta nos empenharmos no autêntico e sincero desejo de servir. Que Deus abençoe a t odos vocês, amigos do 

IFET Barbacena.  

 

Paulo Mendes - presidente conselheiro 

 



 

O CONSELHO DE PAIS A SEU DISPOR 

Orientação Educacional: Bethânia Figueiredo (orientacao.barbacena@ifsudestemg.edu.br); Coordenação de Assistência Estudantil: Daniel Alexandre Cândido 
(daniel.alexandre@ifsudestemg.edu.br); Presidente: Paulo Mendes de Paula (paulinho10rock@gmail.com) e Vice-presidente: Márcia Aparecida Campos 
(Márcia.apcampos@hotmail.com);Primeiro Secretário: Antônio Marcus Melo(marquinhoxizinhyo@yahoo.com.br) e Segundo Secretário: Fábio Silva Fernandes 
(fabioconselhodepais@hotmail.com). 

 

CAMPANHA DE NATAL 

Aconteceu em Barbacena a campanha “Papai Noel dos Correios”. Engajado no espírito natalino, o IF também se dispôs a participar. Para isso, 

disponibilizou no escritório do programa “Mulheres Mil”, a possibilidade de qualquer um que se interessar vir a se cadastrar e com isso 

apadrinhar uma cartinha. Os presentes pedidos em cada cartinha são entregues pelos padrinhos nos pontos indicados pelos correios para então 

serem distribuídos pelos carteiros. Não é permitida a entrega pessoalmente e para que seja assim não é informado o endereço de nenhuma criança 

aos padrinhos. 

Bethânia: orientadora. 

 

 

NOSSA GENTE 

Tive a grande satisfação de vi r a  

conhecer, dentro das instalações 

do IFET Barbacena, a pessoa de 

Márcio Navarro Bri to. Pessoa 

simples e de fácil trato. Sempre 

tra jado no seu estilo country, é 

ele que se dedica a cuidar dos  

animais instalados no Núcleo de 

Equoterapia do Campus. Passa 

os  dias caprichosamente se 

dedicando a manter tudo 

organizado e disponível  àqueles 

que fazem uso do núcleo. Posso 

dizer que, semelhante a  bons  

profissionais que conheço, 

 

ele é uma daquelas raras 

pessoas que fazem muito mais 

do que cumprir  a   sua 

obrigação. Eu o conheci devido 

às suas notáveis qualidades 

como domador e instrutor de 

equitação. A propósi to, se 

alguém precisar de um guia 

turís tico, ele conhece muito 

bem todo o nosso Campus e 

teria prazer de conduzi -los em 

uma das charmosas charretes  

que ficam sob seus cuidados . O 

IF Barbacena é feliz por isso e 

está de parabéns.  

Fábio: s egundo secretário conselh eiro.  

 

 

A passagem do tempo enriquece sempre mais as grandes amizades. É um enorme prazer poder viver a 

história de nossa terra com pessoas maravilhosas como vocês. O Conselho de Pais deseja a toda a Direção, 

professores e servidores do IF Barbacena, um feliz natal e um ano novo repleto de realizações. 

À PROFESSORA DEISE 

O Conselho de Pais vem parabenizar a Professora Deise Oliveira pela iniciativa do projeto “Microbiologia Interativa: 

Construindo Conhecimento em Família” que aconteceu no sábado do dia 28 de novembro de 2015, nas instalações do 

laboratório de microbiologia do Campus Barbacena. As aulas ministradas pelos alunos a seus próprios pais, presentes ao 

evento, foi um dos pontos mais positivos do projeto. Fatos assim atestam muito bem o alto padrão dos profissionais à 

serviço do nosso IFET. 

Maria Regina: conselheira. 

           

AGENDA DO IFET 

 

- 01/01: confraternização universal. 

- 04 a 31/01: férias de alunos e 

professores. 

- 25/01: 25ª reunião do Conselho 

de Pais. 

- 03/02: aula inaugural e início do 

semestre letivo. 

- 08/02: recesso. 

- 09/02: carnaval. 

 

mailto:orientacao.barbacena@ifsudestemg.edu.br
mailto:paulinho10rock@gmail.com
mailto:M�rcia.apcampos@hotmail.com
mailto:fabioconselhodepais@hotmail.com

